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Ata nº 104/21 da Reunião do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em 

Administração do Centro de Pós-Graduação e Pesquisas em Administração 

realizada no dia 06 (seis) de dezembro de 2021 (dois mil e vinte e um). 

Aos 06 (seis) dias do mês de dezembro de 2021 (dois mil e vinte e um), no 1 
horário de 14:00 horas, remotamente, por videoconferência, o Colegiado do 2 

Programa de Pós-Graduação em Administração do CEPEAD reuniu-se com a 3 
presença dos seguintes membros: Professores DEISE LUIZA DA SILVA FERRAZ 4 

(Coordenadora do CEPEAD), IVAN BECK CKAGNAZAROFF, ANA PAULA PAES DE PAULA, 5 
AURELIANO ANGEL BRESSAN, MÁRCIO AUGUSTO GONÇALVES, NOEL TORRES JÚNIOR, 6 
RICARDO TEIXEIRA VEIGA. Representantes Discentes: DANIEL PEREIRA ALVES DE 7 

ABREU, PAULA CRISTINA DE MOURA FERNANDES. A Coordenadora deu início aos 8 
trabalhos colocando em votação o pedido de inclusão de pauta, como item 4, o 9 

pedido da Prof. Kely para agendamento de defesa de Tese fora do prazo de 10 
interesse de Alice Gerlane Cardoso da Silva. A inclusão de pauta foi 11 
aprovada (1 abstenção, 8 votos a favor). A Profª. Deise colocou em votação a 12 

pauta da reunião. Foi pedido aos presentes para se manifestarem caso 13 
tivessem  observações sobre a pauta. Não houve manifestações a respeito. A 14 
pauta da reunião foi aprovada (votação unânime a favor). 1) APROVAÇÃO DE 15 
ATA: O Prof. Márcio Augusto pediu esclarecimento sobre o item 3 da Ata Nº 16 

103/21 do dia 08/11/2021 referente a tônica da “ampla discussão” da reunião, 17 

em relação ao pedido de prorrogação da Turma de Doutorado de 2018. A Profª. 18 
Deise esclareceu que o pedido de prorrogação conjunta de prorrogação de 19 

bolsa foi recebido pela comissão de bolsas que encaminhou para aprovação do 20 
colegiado. O Prof. Márcio Augusto pediu para inserir na Ata Nº 103/21 que a 21 
ampla discussão teve como foco a discussão entre pedido individual x pedido 22 

conjunto, sendo aprovado o pedido individual. A Profª. Deise colocou em 23 
votação o pedido do Prof. Márcio Augusto de inserção na ata. O pedido de 24 

inserção foi aprovado (2 abstenções, 7 votos a favor). A Profª. Deise 25 
colocou em votação a Ata Nº 103/21 do dia 08/11/2021, sendo aprovada (2 26 
abstenções, 7 votos a favor). 2) HOMOLOGAÇÕES: 2.1) Plano de Trabalho do 27 

Estágio Docente: Aprovados os Planos de Trabalho de Estágio Docente dos 28 

seguintes alunos: Diogo Felipe de Mattos Batista, Erlando Bruno Bessa 29 

Júnior, Geórgia Caetano de Oliveira Santos, Nádia Aparecida Magalhães 30 
Duarte, Wanderci Alves Bitencourt (1 abstenção, 8 votos a favor). 2.2) 31 
Relatório Final do Estágio Docente: Aprovados os Relatórios Finais de 32 

Estágio Docente dos seguintes alunos: Bruna Gonçalves Fonseca Moura, Eduardo 33 
Amat Silva, Eduardo Teixeira Magalhães, Luís Henrique dos Santos Figueiredo, 34 
Marina Bastos Carvalhais Barroso (1 abstenção, 8 votos a favor). 2.3) 35 
Oficialização de coorientador: Aprovada a oficialização de coorientador do 36 

seguinte aluno: Eduardo Amat Silva - coorientador: Frank Magalhães de Pinho 37 
(1 abstenção, 8 votos a favor). 2.4) Trancamento Parcial: Aprovados os 38 

Trancamentos Parciais dos seguintes alunos: Daniel Pereira Alves de Abreu: 39 

CAD009 FC – Finanças Comportamentais; Eduardo Monteiro de Castro: CAD009 AE 40 
– Avaliação de Empresas; Kammilla Éric Guerra de Araújo: CAD009 AF – Análise 41 

Fundamentalista de Investimentos e CAD009 AT – Análise Técnica (1 abstenção, 42 
8 votos a favor). 2.5) Projeto de Tese: Aprovados os Projetos de Tese dos 43 

seguintes alunos: Gustavo Silva Noronha, Luís Henrique dos Santos Figueiredo  44 
(1 abstenção, 8 votos a favor). 2.6) Banca de Dissertação: Aprovadas as 45 

seguintes bancas: Bruna Gonçalves Fonseca Moura – Banca: Prof. Dr. Bruno 46 

Pérez Ferreira – Orientador (CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. Juliano Lima Pinheiro – 47 
(CEPCON/UFMG), Prof. Dr. Tabajara Pimenta Júnior – (Faculdade de 48 
Economia/USP); Daniel Pereira Alves de Abreu – Banca: Prof. Dr. Marcos 49 

Antônio de Camargos – Orientador (CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. Aureliano Angel 50 
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Bressan - (CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. Robert Aldo Iquiapaza Coaguila - 51 
(CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. Leandro dos Santos Maciel – (FEA/USP) (1 abstenção, 52 
8 votos a favor). 2.7) Banca de Tese: Aprovadas as seguintes bancas: 53 

Carolina Pantuza Vilar dos Santos – Banca: Prof. Dr. Plínio Rafael Reis 54 

Monteiro – Orientador (CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. Marcelo Marcos Piva Demarzo – 55 
Coorientador (Escola Paulista de Medicina/UNIFESP), Profª. Drª. Cristiana 56 
Trindade Ituassu - (CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. Jonathan Simões Freitas - 57 

(CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. Anielson Barbosa da Silva - (Depto.de 58 
Administração/U. Federal da Paraíba), Prof. Dr. Alex Mourão Terzi - 59 

(Instituto Federal SUDESTE/Campus da UFJS del Rey); Fabiana Florio Domingues 60 
– Banca: Prof. Dr. Luiz Alex Silva Saraiva – Orientador (CEPEAD/UFMG), Prof. 61 
Dr. Alexandre de Pádua Carrieri – (CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. André Luiz de 62 

Freitas Dias - (FAFICH/UFMG), Prof. Drª. Raquel de Oliveira Barreto - 63 
(DCSA/CEFET-MG), Profª. Drª. Roberta Carvalho Romagnoli - (PPGPSI/PUC-64 

Minas); Marllon Emanoel Souza Medeiros de Vasconcelos – Banca: Prof. Dr. 65 
Alexandre de Pádua Carrieri – Orientador (CEPEAD/UFMG), Profª. Drª. Débora 66 
Coutinho Paschoal Dourado - (DCA/UFPE), Prof. Dr. Eduardo Paes Barreto Davel 67 

- (NPGA/UFBA), Prof. Dr. Marco Antônio Sousa Alves - (PPGD/UFMG), Profª. 68 
Drª. Marina Dantas de Figueiredo -(PPGA/UNIFOR)(1 abstenção, 8 votos a 69 
favor). 3) PEDIDO DE TRANCAMENTO TOTAL: A Profª. Deise apresentou o pedido 70 

de trancamento total de matrícula do 2º semestre de 2021 com justificativa e 71 
com os atestados médicos da aluna Taíssa Pires Maia. O pedido de trancamento 72 

total de matrícula do 2º semestre de 2021 da aluna Taíssa Pires Maia foi 73 
aprovado pelo Colegiado (votação unânime a favor). 4) PEDIDO DE AGENDAMENTO 74 

DE DEFESA DE TESE FORA DO PRAZO: A Profª. Deise apresentou o pedido da 75 

orientadora Kely César Martins de Paiva para agendamento de defesa de tese 76 
da doutoranda Alice Gerlane Cardoso da Silva fora do prazo. O pedido foi 77 

apreciado pelos membros do Colegiado e aprovado (2 abstenções, 1 voto 78 
contrário, 6 votos a favor). 5) APROVAÇÃO DE PARECER DE RELATÓRIO FINAL DE 79 

RESIDÊNCIA PÓS-DOUTORAL: A Profª. Deise apresentou o Relatório Final de 80 

Residência Pós-Doutoral de Oscar Palma Lima e o Parecer do supervisor Prof. 81 

Alexandre de Pádua Carrieri. Os documentos foram apreciados pelos membros do 82 
Colegiado e aprovados (votação unânime a favor). 6) CRITÉRIOS PARA 83 
VERIFICAÇÃO DE EQUIVALÊNCIA DE EXAME DE PROFICIÊNCIA PARA PROCESSO SELETIVO 84 

2022: A Profª. Deise deu o encaminhamento de retificar o item 3.1 j.6 do 85 

Edital Regular e o item 3.8 j.6 do Edital Suplementar do Processo Seletivo 86 

2022 para constar que será feita a verificação de equivalência do 87 
certificado de proficiência em língua inglesa após o período de inscrições. 88 
O encaminhamento foi aprovado (votação unânime a favor). 7) COMISSÕES 89 

PROCESSO SELETIVO 2022: A Profª. Deise apresentou a proposta de Comissões 90 

enviadas pelas Linhas de Pesquisa. O Prof. Noel informou que o Prof. Marcelo 91 

pediu para não ser presidente da banca de Mestrado da Linha EMO, sendo 92 
indicado e aprovado o Prof. Noel para presidente da banca de Mestrado da 93 
Linha EMO (2 abstenções, 7 votos a favor). A Luciana, da Secretaria do 94 

CEPEAD, informou que recebeu um e-mail com a informação de que a Profª. 95 
Juliana seria a presidente da banca de Mestrado da Linha EMO, de forma que a 96 

Profª. Deise pediu ao Colegiado a alteração do Prof. Noel para a Profª. 97 
Juliana para presidente da banca de Mestrado da Linha EMO. O Colegiado 98 
aprovou a alteração (1 abstenção, 6 a favor). Dessa forma, foram aprovadas 99 

as seguintes comissões para o Processo Seletivo do PPGA/CEPEAD 2022: 100 
Mestrado: Linha Estratégia, Mercadologia e Operações – Juliana Maria 101 
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Magalhães Christino (Presidenta), Noel Torres Júnior, Marcelo Bronzo 102 
Ladeira, Jonathan Simões Freitas (suplente); Linha Estudos Organizacionais, 103 

Trabalho e Pessoas - Alex Fernandes Magalhães (Presidente), Cristiana 104 
Trindade Ituassu, Nayara Silva de Noronha, Luiz Alex Silva Saraiva 105 

(suplente); Linha Finanças - Aureliano Angel Bressan (Presidente), Bruno 106 
Pérez Ferreira, Ana Carolina Costa Corrêa, Robert Aldo Iquiapaza Coaguila 107 
(suplente). Doutorado: Linha Estratégia, Mercadologia e Operações - Ricardo 108 

Silveira Martins (Presidente), Marlusa de Sevilha Gosling, Plínio Rafael 109 
Reis Monteiro, Carlos Alberto Gonçalves (suplente); Linha Estudos 110 

Organizacionais, Trabalho e Pessoas - Ana Paula Paes de Paula (Presidenta), 111 
Alexandre de Pádua Carrieri, Luiz Alex Silva Saraiva, Ivan Beck Ckagnazaroff 112 
(suplente); Linha Finanças - Antônio Artur de Souza (Presidente), Aureliano 113 

Angel Bressan, Robert Aldo Iquiapaza Coaguila, Marcos Antônio Camargos 114 
(suplente) (2 abstenções, 7 votos a favor). 8) REVISTA GES: A Profª. Deise 115 

informou que a Prof.ª Ana Paula está solicitando a alteração de titularidade 116 
do Projeto da FAPEMIG e que o CEPEAD não tem verba para pagar os boletos das 117 
dívidas de hospedagem da Revista e DOIs dos artigos publicados pela Revista. 118 

Disse ainda ser necessário buscar possibilidades de manutenção da Revista 119 
GeS, seja na empresa de hospedagem em que ela se encontra, seja na 120 

hospedagem oferecida pela UFMG. O Prof. Ricardo Veiga comunicou sua saída da 121 
editoração da Revista e disse que os trabalhos que estavam com ele estão 122 
encaminhados. A Profª. Ana Paula pediu ao Colegiado que resolvessem a 123 

situação de titularidade do Projeto da FAPEMIG, uma vez que, as cobranças 124 
chegam em seu e-mail há mais de um ano, mesmo ela tendo renunciado. Saída do 125 

representante discente Daniel às 15h13. A Profª. Deise deu o encaminhamento 126 
de passar a titularidade da Profª. Ana Paula para a Coordenação do CEPEAD, 127 
que irá se responsabilizar pela prestação de contas do Projeto da FAPEMIG. O 128 

encaminhamento foi aprovado (votação unânime a favor). Saída do Prof. 129 
Aureliano às 15h31. 9) AGENDA 2022 REUNIÕES DO COLEGIADO: A Profª. Deise 130 

apresentou a proposta de agenda para reuniões do Colegiado em 2022, sendo as 131 
seguintes datas para as Reuniões Ordinárias: Janeiro: 10/01, Fevereiro: 132 

07/02, Abril: 04/04, Maio: 02/05, Junho: 06/06, Julho: 04/07. A proposta de 133 
agenda 2022 para as Reuniões do Colegiado foi aprovada (votação unânime a 134 
favor). 10) SOLICITAÇÃO DE PRORROGAÇÃO DE BOLSA CAPES - TURMA DOUTORADO 135 

2018: A representante discente Paula esclareceu que 4 alunos do Doutorado 136 

Turma 2018 precisam das bolsas para continuidade do curso. A Profª. Deise 137 

registrou que: 1º) a CAPES autorizou a prorrogação das bolsas por 6 meses 138 
devido a pandemia, 2º) as Resoluções do CEPEAD tratam de prorrogação de 139 
prazos, não podendo exceder a 4 meses, 3º) a possibilidade da bolsa das 140 

CAPES serem renovados para novos alunos. A Profª. Deise perguntou se é 141 
pertinente a prorrogação de 6 meses solicitados pelos alunos, considerando 142 

os prazos de prorrogação e que haverá alunos entrantes que poderão requerer 143 
essas bolsas e colocou em votação as seguintes questões: 1 - Prorrogação das 144 
bolsas da turma requerente: o pedido de prorrogação foi aprovado (1 145 

abstenção, 1 voto contra e 5 votos a favor). 2 - Prorrogação de 6 meses: o 146 
pedido de prorrogação de 6 meses foi infederido (2 abstenções, 2 votos a 147 

favor, 3 votos contra). A Profª. Ana Paula se retirou momentaneamente da 148 
reunião. 3 – Prorrogação de 4 meses: a prorrogação de 4 meses foi aprovada 149 
(1 abstenção, 5 votos a favor). A Profª. Ana Paula retornou para a reunião. 150 
11) CEGE: 11.1) Ofertas de disciplinas do 2/2021 de 3 turmas: O Prof. Ricardo 151 

Veiga apresentou a proposta de ofertas de disciplinas  de 3 turmas do CEGE 152 
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para 2/2021. A proposta de ofertas das disciplinas foi aprovada (votação 153 
unânime a favor). 11.2) Proposta para revitalizar o CEGE: O Prof. Ricardo 154 

Veiga apresentou o Relatório da Comissão com propostas para atuação futura 155 
do CEGE. Nesse sentido, a discussão voltou-se para uma indicação da 156 

coordenação do CEGE, uma vez que o Prof. Ricardo Veiga está como pró-157 
tempore. O Prof. Márcio Augusto sugeriu a manutenção do Prof. Ricardo Veiga 158 
como coordenador do CEGE até completar 2 anos de pró-tempore. A sugestão do 159 

Prof. Márcio Augusto foi votada e aprovada (2 abstenções, 1 voto contra, 4 160 
votos a favor). 12) APROVAÇÃO DE COMISSÃO DE EXTENSÃO: A Profª. Deise 161 

informou que, em reunião com o chefe do Departamento de Ciências 162 
Administrativas – CAD e com o coordenador do Colegiado de Graduação em 163 
Administração, pensaram na proposta de formar uma comissão para pensar em um 164 

projeto de extensão para realizar atividades em conjunto entre a graduação e 165 
a pós-graduação. Diante disso, a Profª. Deise deu o encaminhamento de 166 

indicar um representante da pós-graduação para compor a comissão de extensão 167 
juntamente com um representante do CAD e do Colegiado de Graduação. O 168 
encaminhamento foi aprovado (1 abstenção e 6 votos a favor). ENCERRAMENTO: 169 

Nada mais havendo a tratar, a Sra. Coordenadora deu por encerrada a sessão, 170 
agradecendo a presença de todos. Para constar, eu, MARINA CHAVES SILVA, 171 

respondendo pela Secretaria do CEPEAD, lavrei a presente ata que, se 172 
aprovada, será assinada por mim e pelos membros presentes. Belo Horizonte, 173 
06 (seis) de dezembro de 2021. 174 
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